



Entre las acciones que recomiendan implementar está erradicar los altos niveles de violencia/CORTESÍA

ONU exige resolver la crisis por las fosas

ALEJANDRO SUÁREZ

El representante de la oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Jan Jarab, dijo que los tres niveles de gobierno en México deben dar pasos contundentes en su política pública para resolver el problema de fosas clandestinas.

“La Oficina que represento no solamente está consciente de las medidas que se están adoptado en esta dirección a nivel nacional, sino que también las saluda, acompaña y asesora. Estas medidas, para dar los frutos deseados, deben ser secundadas por las autoridades locales y contar con la participación de las familias, organizaciones de la sociedad civil, instituciones de la academia, organismos de derechos humanos y la comunidad internacional”, dijo durante el la presentación del informe Violencia y Terror. Hallazgos sobre fosas clandestinas en México 2006-

Señalan que las medidas para dar los frutos deseados, deben ser secundadas por las autoridades locales y por las familias

2017. Entre las acciones que recomienda ONU-DH que se implementen están: erradicar los altos niveles de violencia con un enfoque de derechos humanos, incluir toda información sobre fosas al Registro Nacional, poner en marcha con estándares internacionales el Programa Nacional de Exhumaciones y atender la emergencia forense con medidas extraordinarias, entre otras.

“El informe acierta en ser dedicado a ellas, pues son dichas personas las que le dan cabal significado al trabajo en materia de derechos humanos”, dijo Jarab sobre el informe.

